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Пусть же всюду кипит работа, 
пусть же сильней горит огонь 
соревнования за право первой 

подписи в годовом рапорте родному 
и любимому Сталину.

★

РЕШАЮЩИЙ МЕСЯЦ1
Декабрь — последний месяц 1945 

года, который войдет в историю на
шей Родины, как год -величайших 
побед советского народа. Разгромив в 
жестоких боях немецких и японских 
империалистов, наша славная и могу
чая страна развернула мирное социа
листическое строительство, набирается 
новых сил, готовится к осуществле
нию четвертой сталинской пятилетки.

В докладе о 28-й годовщине Вели
кой Октябрьской социалистической 
революции тов. Б. И. Молотов сказал, 
что наш народ хорошо знает силу ста
линских пятилеток. Они преобразовали 
страну, превратили ее в передовую 
индустриальную и колхозную державу 
кирз. Они сделали СССР неприступной 
военной, крепостью. Они обеспечили 
нам победу в Отечественной войне. 
Четвертая сталинская пятилетка бу
дет пятилеткой дальнейшего роста хо
зяйственной и военной мощи СССР, 
под’еаа материального и культурного 
уровня народа.

Уральцы готовятся к встреча ново
го года—-первого года четвертой ста
линской пятилетки—под знаменем борь
бы за выполнение своей клятвы лю- 
бимому вождю товарищу Сталину. 
Вскоре мы будем отчитываться перед 
товарищем Сталиным о своей работе, 
рассказывать о том, что сделали для 
разгрома врага и развертывания мир
ного строительства, какие плоды дал 
напряженный труд на благо Родины. 
К этому знаменательному моменту, 
когда сотня тысяч людей будут под
писывать рапорт вождю, надо завое
вать новые успехи, которые должны 
увенчать итоги всего года и показать 

1 непреклонную волю уральцев работать 
ж впредь с патриотическим воодушев
лением, способным творить чудеса.

Наша задача —- мобилизовать все 
силы для большевистского завершения 
1945 года, превратить декабрь в ме
сяц наивысшей производительности 
труда, ио-ббевому подготовиться к ра- I 
боте в четвертой пятилетке. Дело на
шей чести—выполнить все до едино
го обязательства, данные товарищу 
Сталину.

Мы давали обязательства продол- 
жать неустанную борьбу за дальней
ший рост производительности труда и 

, улучшение качества продукции; сни
зить себестоимость продукции не 
менее, чем па 10 процентов; на каж
дом предприятии, в каждом цехе вне
дрить хозрасчет, добиться строжай
шего режима экономии топлива, элек
троэнергии, сырья, материалов и обе
спечить, чтобы все предприятия рабо
тали рентабельно, выполняли и пере
выполняли производственную програм
му.

Все ли сделано для претворения 
этих обязательств в жизнь. На каж
дом подразделении надо подвести итоги 
работы, всесторонне проанализировать 
количественные п качественные пока
затели я на этой основе наметить ме- 
ропрятия для неуклонного движения 
вперед.

Приближающиеся выборы в Верхов
ный Совет СССР, вызвали огромный 
рост политической и производственной 
активности масс, что служит залогом 
успешного завершения 1945 года, вы
полнения клятвы уральцев товарищу 
Стадму.

Лучшая коифмольоко-молодеЬкнаы 
бригада, дев упек бетонного еавсда тов. 
Грининой, встав в декабре на стаха
новскую вахту, значительно повыси
ла свою производительность выполняя 
нормы не ниже 130 процентов.

Выполнят работы по обслуживанью : 
бетономешалок на подвозке и дозиров- ■ 
ке материалов, девушки обязались ра- : 
ботать еще лучше, чтобы с честь % ' 
выполнить свои обязательства и за
воевать право первой подписи в отчете 
уральцев товарищу Сталину.

Д. САНДЛЕР — 
Начальник завода.

♦ * *

Зачитав обращение партийно-хозяй
ственного актива об об’явлении декаб
ря стахановским месячником, бригада 
кровельщиков 2-го стройуправления 
тов. Чернова в количестве 8 человек 
встала на стахановскую вахту. Иа 
покрытии крыши горячей асфальтной 
стяжкой в трудных зимних условиях, 
они выполняют нормы на 150—170 
процентов.

Ф. СЕМЧЕНИО — 
нормировщик Гго участка 
2-rq стройуправления.

* * Иг

Хороших результатов добился кол
лектив авторемонтной мастерской в 
стахановский месяц. Средний процент 
выполнения плана по мастерской за 
первую декаду декабря — 145 про
центов.

Хорошо работали кузнец тов. Шме
лев, выполнивший 217 процентов, то
карь тов. Эрнст дал ""190 процентов 
и жестянщик тов. Девятериков — 178 
процентов задания.

Коллектив приложит все силы, что
бы выполнить принятые на себя обя
зательства и завоевать право первой 
подписи в отчете уральцев товарищу 
Сталину.

П. ЛЫСОВ — 
начальник мастерской.

« ♦ *

Не снижает темпов своей работы в 
стахановский месячник ведущая брига
да бетонно-арматурного завода ордено
носца тов. Хузеева.

На бетонировании железобетонных 
плит н перемычек, а также на изго
товлении мозаичных изделий ежеднев
но она дает не менее 200 процентов 
нормы.

Меньше, месяца осталось До дня 
подписания новогоднего рапорта ураль
цев товарищу Сталину. Вместе с тру
дящимися сталинского Урала этот ра
порт будут подписывать рабочие, ин
женерно-технические работники и 
служащие производственных предприя
тий.

С какими же результатами мы под
ходим к этому торжественному дню.

В целом по управлению производст
венная программа за 11 месяцев вы
полнена па 92,3 процента к годовой, 
а квартальный план главка на 99,9 
процент?,. Таким образом, мы имеем 
возможность выполнить годовой план, 
согласно " принятых обязательств 
товарищу Сталину, к 20 декабря.

Выработка на одного рабочего про
тив фактической за 1944 год состав
ляет 107,1 процента при обязательст
ве жввысить ж» 5 ирецаате».

НА СТАХАНОВСКОЙ вахте
Лучший мозаичник завода тов. Ха

санов выполняет на формовке мозаич
ных изделий ежедневно от 400 до 
500 процентов задания.

Хорошо работают также тт. Цуркай- 
ло, Иванов, Дудоладов и другие.

А. ОДИНЦОВ — 
нормировщик.

* * *
Большие работы по монтажу и 

сварке балок междуэтажных и чердач
ных перекрытий жилых домов 3-го 
строительного участка ведет коллектив 
отдела главного механика 2-го строй
управления. Благодаря хорошему ис
пользованию механизации и органи
зации рабочего места значительно эко
номится время и повышается произво
дительность труда.

Встав на стахановскую вахту, 
электросварщик тов. Перепелкин и 
слесарь по монтажу тов. Новоселов 
выполняют нормы на 150 процентов 
при высоком качестве работы.

Коллектив приложит все силы, что
бы обязательства, принятые в отчете 
уральцев товарищу Сталину, были вы
полнены в срок.

П. ПОГОДИН — 
змаститель главного механика.

* * *
Хорошо работали отдельные, бригады 

;ьго строительного участка, 2-го строи, 
тельного управления. Среднее выполне
ние норм всеми рабочими 126 процентов. 
Много помогла в работе организация 
комплексных бригад.

Бригада тов. Лесанова, каменщики в 
количестве 32 человек, выполнила нор
му на 150, процентов.

Бригада тов. Петрова дала выполне
ние 170 процентов. Бригада1 разнорабочих, 
тов. Зайнулина выполнила задание на 
176 процентов. Тов. Костюнин на освое
нии новой профессий при мощении мо
стовой дал выполнение норм 164' проц.

В ноябре кровельщик тов. Емельянов 
дал рекордную выработку в 3270 про
центов и на второй день, повторил ре
кордную работу, дав 3260 процентов, 
Хорошо поработали бригады тт. Аргу
нова, Сергеева, Лавренчук, давшие, зна
чительное перевыполнение норм.

Достигнутые результаты коллектив за
крепит и в декабре месяце даст еще 
лучшие показатели, чтобы завоевать пра
во первыми подписать рапорт товарищу 
Сталину.

Е. ВДОВИНА—практикант- 
нормировщик.

Добьемся выполнения обязательств
Плохо с выполнением норм выработ

ки, вместо 130 процентов, выполнение 
норм составляет около 125 процентов, 
при чем имеется значительное количе
ство невыполняющих норм.

Неудовлетворительно обстоит дело с 
трудовыми затратами. Вместо снижения 
затрат по - зарплате на 1000 рублей 
валовой продукции они возросли на 
1,6 процента.

Дело чести всего коллектива произ
водственных предприятий в ’оставшие
ся дни добиться полнота выпол
нения принятых на себя обяза
тельств, равняясь в этом по коллекти
ву бетонно-арматурного завода, кото
рый с честью выполняет. все своп 
обязательства.

М. МИХАЙЛОВ.
Начальник планово- 

производствоиного отдал».

Мой рекорд
Работать каменщиком я начал с 

1941 года на строительстве высотной 
части турбинного завода у начальни
ка участка тов. Богусевича. Каменной 
кладке меня обучал знатный камен
щик — инструктор тов. Лесанов. .

Каменные работы давались мне лег
ко и я быстро освоил эту профессию. 
На протяжении всей войны я работал 
бригадиром на ответственных об’ектах 
промышленного строительства. За про
шедшие годы моей бригадой уложены 
сотни тысяч красного кирпича и шла
кобетонного камня. Свою профессию я 
освоил в совершенстве п сейчас могу 
выполнять любую работу на каменной 
кладке.

2 декабря 1945 года начальник, 
участка тов. Богусевич н мастер то»/ 
Музалев предупредили меня, чгэ под
готовляют фронт работ н-.. кладке осей 
из шлакобетонного камня протяжением 
в 114 метров. Кладка должна вестись 
от первого этажа до окон по всему 
периметру здания. Весь об’ем работ 
должен составить 3600 штук камня.

Я п мой подручный тов. Потапчук 
дали согласие выполнить эту работу. 
2 п 3 декабря нам готовили фронт 
работ. Для успешного ведения кладки 
была заготовлено на лесах 40 про
центов камня, который был разложен, 
вдоль всего фронта, были установлены 
порядовки и заведены углы.

4 декабря, в 9 часов 40 минут, я 
и подручный тов. Потапчук приступи
ли к выполнению задания. Я уклады
вал камень, а тов. Потапчук вел раск
ладку .раствора. 5 подсобных, рабочих 
подвозили раствор и камень. К 5 часам 
мною п. тов. Потапчуком было уложе
но 3062 шлакоблока. Подсобные рабо
чие подвезли 20,7 тонны раствора и 
60 тонн камня. Вместо 197,8 челове
кочаса, положенных по норме,- мы 
затратили 13 часов. Выполнили норму 
на 1542 процента. В этот день я за
работал 316 рублей 80 копеек, а тов. 
Потапчук—142 рубля 50 копеек. Под
собные рабочие выполнили свое зада
ние на 218 процентов, заработав по 
53 рубля.

Установленный нами рекорд мы по
святили дню Сталинской Конституции.

Призываем коллектив каменщ""оз 
Свердловскпромстроя последовать на
шему примеру.

Н. ГАВРИЛЮК -- ’ 
бригадир кгменщккоз 2-го строй
управления.
——----------О- ----------------

Годовая программа 
выполнена

Коллектив Шарташского карьеро
управления досрочно — ко дню Ста
линской Конституции—выполнил годо
вую программу на 106 процентов. 
Производительность труда составила 
130 процентов.

Хорошо работали стахановцы тт. 
Яцусь, Козлов, Алдыберганов, Жерпн, 
которые выполнили ио две годовых 
нормы.

Успешно завершив досрочно годовой 
план, коллектив карьероуправления 
упорно борется и за выполнение до
полнительных обязательств, завоевы
вая право первой подписи к рапорту 
товарищу Сталину.

Н. ГЕРАСИМОВ.
Секретарь парторганизации,
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ МАЛЕНЬКИЙ ФЕЛЬЕТОН ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

С совещания агитаторов
12 декабря при партбюро Сверд- 

яавскпромстроя состоялось совещание 
агитаторов ОРС'а, 4-го стройуправле
ния", секретарей цеховых парторгани
заций и руководителей агитколлекти
вов.

С докладом о задачах агитаторов в 
период подготовки к выборам в Вер
ховный Совет СССР - на совещании 
выступил - представитель куйбышевско
го райкома ВЕП(б) тов. Козеев.

Выступавшие, в прениях товарища 
останавливались на проводимой ими

дення бесед. Есть в этом доме комната 
| домоуправления, которую придется 
; приспособить для этих занятий, ’но 
I очень плохо с освещением.
5 Секретарь партийной организации
; жилищно-коммунального отдела тов.; 
I Спицин рассказал о работе своих аги- 
I таторов. Агитаторы, прикрепленные к 
{ поселку Калиновна, побывали там по

2—3 раза. Остановился он также и 
на бытовых вопроса»1 Говоря о чисто
те и порядке в общежитиях указал, 
что они часто зависят не только от

работе- в прикрепленных общежитиях.
Так, тощ Ломакин рассказал о том, 

как-он работает в общежитии. По 
ул. Культуры Л? 17. где он провел 
.уже 4 беседы — по изучению _ -Поло
жения о выборах в Верховный Совет 
СССР» и одну беседу на тему «Ста
линская Конституция — самая демо
кратическая Конституция», а -также 
раэ’яснял вопросы о технике прове
дения голосования,

Тов. Корженко в своем выступлении 
рассказал о недостатках, которые ме
шают ему в проведении работы. При
креплен он к дому № 29 на Рабочем 
•поселке.—Там живут семенные рабочие, 
комнаты у них маленькие и поэтому 
ему негде собирать людей для прове-

В политкружке
Систематически продолжает свои 

занятия кружок текущей политики 
1-го строительного управления. Про
ведено изучение «Положения о выбо
рах в Верховный Совет СССР». Члены 
кружка — комсомольцы и молодые из
биратели внимательно, с интересом от
неслись к изучению «Положения». За 
период занятий кружковцы задавали 
много вопросов, на которые получили 
исчерпывающие ответы.

На последнем занятии 10 декабря 
кружок приступил к изучению Кон- 
стнтуцпи СССР. Ознакомились с тре
мя главам.», об общественном устрой- 

^ступили в члены РОКК
В красном уголке дома № 10 состо

ялся доклад о работе общества крас
ного креста.

После доклада был произведен прием 
я члены общества. Записалось 14 дазу-1

работников жилищно-коммунального 
отдела, но и от самих жильцов. По
стельные принадлежности меняются 
регулярно, но жильцы не берегут их, 
лежаться, спать, не раздеваясь, в гряз- 
ной одежде, в которой приходят с ра
боты. Плохо был сделан летом ремонт 
общежитий строительными участка
ми. а поэтому имеется такое положе
ние, что печи дымят и в общежитиях 
холодно.

В заключение выступил секретарь 
партбюро тов. Мотылев, который при
зывал всех агитаторов включиться в 
работу па участке, чтобы с честью 
выполнить важнейшую политическую 
кампанию.

। етве, о государственном устройстве и 
I о высших органах государственной 
; власти СССР.

Хорошо занимаются в кружке ком
сомольцы та. Лазарева, Ахметшина, 
Бекленищева, Быковская, Касимова, 
Маннанов», Галимулина и другие.

Йо йекю-торые комсомольцы недоб- 
росовестно относятся к занятиям 
кружка, считая это для себя лишним. 
Такие комсомольцы!, как та. Йишукова, 

; Енина, Кирпиче®», Лип-атпикова, Фро- 
! лова, Фомина, Чернышева плохо по- 
; сещают кружок и к занятиям не го-

НИКИТИНА—комсорг.

шек. Они выразили желание прослу
шать цикл лекций по медицине и ор
ганизовать группу дружинниц.

А. БОРЕШКО—предиехкома 
1-Го стройуправления.

НЕСОСТОЯВШИЙСЯ ощ
— Здравствуйте, Григорий Григорье- 

I вич! Я к вам с просьбой,—хочу просить 
,вэс пообедать сегодня со мной в одной 
яз зал вашей столовой.

Вставайте-ка скорее со своего, дирек- 
торского стула и пойдемте. Талоны я 
уже купил и вам остается только, как 
говорят, принять пищу. Придется, толь
ко вам, Григорий Григорьевич, изменить 
свой внешний вид, вернее лицо, это, 
чтобы вы были не вы, т. е. не директор 
столовой № 1. а вроде как «инкогнито».

Прошу вас снять с носа ваши черес
чур тусклые очки и одеть вот эти, они 
не то, что ваши. Они обладают замеча
тельным свойством—преломлять через 
свои линзы настоящую реальную дейст
вительность.

Вот мы и в зале. Жаль только мест 
свободных нет и нам придется подо
ждать, Постоим вон у того стола, там 
кажется, скоро отобедают. МрЖнб, прав
да, сесть к свободному столу, да в сто
ловой нехватаёт табуреток. ;

Куда это вы, Григорий Григорьевич? ! 
Поторопить официанток. О нет, прошу; 
вас этого не делать, и так все обедаю-। 
щие то и дело обращаются к ним 
с требованием поторопиться.

Да, мы сидим уже больше часа, но 
вот, кажется, несут вторые к нашему 
столу. Что вы сказали? Клейстер! Да 
нет, это же не клейстер, а отварная 
лапша, которую вы подаете на второе.

Ну вот, наконец, мы и уселись. Да 
вы правы, а ногах правды нет, да еще 
в .обеденный перерыв, когда каждый 
имеет п^аво спокойно покушать и от
дохнуть."

Что вам не сидится, Григорий Гри
горьевич, что вы ругаетесь? По-моему 
все идет своим обычным чередом. Вам 
надоело ждать? Оказывается, в вашей 
столовой нехватает тарелок, поэтому мы 
так долго ждем первое блюдо нашего 
обеда.

Ага! Вот и кам принесли первое и те 
перь все будет в порядке. Вот только 
ложек дождемся и тогда будем кушать. 
Ну чему вы удивились, разве вы неслы- 
шали, что нет свободных ложек!

Да. Что это с вами творится, Григо-1 
рий Григорьевич. На вас прежнего лица! 
нет, вы как-то поникли и по-моему да
же меньше сделались. А рчки-то, очки- 
то? Совсем на кончик носа сползли. 
Ага, понимаю. Вам с непривычки дурно 
стало. Ну что же тогда кам придется на 
этом закончить этот поучительный для 
вас обед. Вы как будто сыты? А я как 
всегда!

Очки же наши, Григорий Григорьевич, 
пусть останутся на вашем носу, В ва
шей дальнейшей работе они во многом 
вам будут полезны. АПО,

Культурно отдыхаем 
'. <

* Тепло, уютно, светло в 5-м общежи
тии девушек на Северном поселке.. При
ходя с работы домой, девушки имеют аоз- 
можность культурно отдохнуть. За чи
стотой в общежитии . хорошо следит 
уборщица тов. Фитина. .

Перед великим праздником—Днем 
Сталинской Конституции—Девушки орга- 
низовали кружок, по изучению Консти
туции СССР. Сейчас знакомятся с «По
ложением о выборах в Верховный. Совет 
СССР». Часто проводятся здесь и чятм 
газет. Общежитие радиофицировано;

Порядок и чистота в общежитиях в» 
многом зависят от сознательного отно
шения самих жильцов, а также от. хо
рошей работы коменданта тов. Русаковой.

Задача жильцов общежитий — по
мочь работникам жилищно-комму
нального отдела всегда поддерживат чи
стоту и порядок.

В. СТАРИЦИНА, Н. ВАХНОВА, 
Н. АНАНЬЕВА.
Жильцы общежития.

—<О>-—

О роли мастера
Не один раз поднимался в нашей *йю- 

готиражной газете вопрос о роли масте
ра на производстве, но результатов об
суждения этого вопроса и по настоя
щий день не видно. Мастер—это веду
щее лицо на нашей стройке, но о нем 
забывают. По оплате труда мастер нахо
дится гораздо ниже рабочего, а по ви
дам снабжения—наравне со всеми.

Необходимо понять ведущую роль ма
стера, поднять его значение на должную 
высоту, дать ему возможность стати 
передовым, ведущим руководителем про
изводства. Надо ввести • также в систе
ме треста меры поощрения мастеров, 
гак как никто другой, а мастер — яа- 
ляется организатором борьбы за выпол
нение производственных заданий.

И. КОСТИН.
Мастер монтажной конторы.

Нет бетона
Для строительства двухэтажных ка. 

менных домов в декабре месяце требует
ся доставить не менее 400 кубических 
метров бетона. Бетон мы получаем с 
бетонного завода 2-го строительного 
управления.

В данное время мы получаем бетон» 
в день по 4“—6 машин, что составляет 
о—6 кубометров. Таким образом, мы ня-

О культуре и аккуратности производства
каждому Строителю хорошо известно, । 

что культурное ведение работ значи
тельно отражается на увеличении по
казателей, определяющих рентабель
ность .работы того или иного участка. 
В условиях Свердловсклромстроя, имею-1 
щего хорошую производственную базу, 
вопрос о культуре работ необходимо и 
можно, поднять на должную высоту.

В своей работе строительные управ
ления и участки в значительной мере 
зависят от вспомогательных предприя
тий (деревообделочный комбинат, за
вод .шлакоблоков, ремонтно-механиче- 
сеий завод и другие), работы, кото
рых при проведении в жизнь прин
ципа максимальной сборности и инду- 
етрйализации строительства являются 
решающими в выполнении плана. На 
этих предприятиях, условия труда 
которых, близки к заводским, а в от
дельных случаях они и являются та
ковыми. имеются все' данные для 

, культурного. и качественного изготов
ления полуфабрикатов и. изделий, от- 
едорых зависит й культурный вид 
участков Строительства. К сожалению, 
руководство таких предприятий не 
проявляет требуемой аккуратности и 
заботы о качестве своей продукции.

Шлакомастерская ■ бетонно-арматур
ного завода выпускает камень с боль
шими отклонениями от /стандартных 
размеров. Это влечет за собой ненор
мально толстые швы и потерю времени 
камеящиков. Завод не- считает иуж-

паспорт только на иарщпо шлакобло- 
ков, изготовленных еще в-марте этого 
года.

Деревообделочный комбинат выпу
скает готовые деревянные балки и 
щиты наката. Но производит ли он 
их антисептирование остается неиз
вестным, так как в антнсептирующий 

раствор краситель не добавлядатся, и 
древесина имеет естественный цвет. 
Актов на антисептированио дерево
обделочный комбинат не высылает, 
хотя обязан это делать без напомина
ний. На жилищном строительстве до 
сего времени нет ни одного акта. Как 
правило столярные изделия достаюлят 
ютея на участки некомплектно , «ро
ки исполнения заказов не выдержп- 
ваются. Солярные дейли не марки
руются 4и при некомплектной их до
ставке прорабу или мастеру прихо
дится тратить много вредин, чтобы 
определить марку детали, обычно же 
на культурных стройдворах на изделия 
ставится не только марка по сйецифй- ’ 
нации, но даже и йаименоваиие об’- 
екта, для которого изготовлена деталь. 
Это мероприятие не связано ни- с ка
кими трудностями и должно найти 
применение в Свердловскпромстрое. 
Двери такая выдаются йе вогианяымг ’

ним давать паспорта с результатами в коробки и на месте приходится цро- 
испытаний шлакоблоков. И, наверное, | изводить их подгонку. Коробки для 
вообще этим не занимается, так как дверей котельной завода пришлось йе
на неоднократные требования 1-е
строительное управление получило

ревязывать на месте, так как полотна 
были на 2 сентиметра уже коробок. В 
тех случаях, когда деревообделочным 
комбинатом выпускаются переплеты, 
вогнанные’ в коробки, часто имеются 
щели недопустимой величины, а пере
сечения горбыльков иногда . приходится 
зачищать на месте.

Ремонтио-мехащнеский завод также 
не отличается аккуратностью в сроках 
выполнения заказов. Не преувеличи
вая можно сказать, что в текущем 
году ни один из заказов 1-й участок 
1-го стройуправления не получил в 
срок. Продукцию ремонтно-механиче
ский завод выдает некомплектно, с 
большими перерывами, а качество ее 
оставляет желать много лучшего.

Можно привести еще много фактов, 
но и указанных вполне достаточно, 
чтобы констатировать отсутствие борь
бы за культуру п аккуратность в ра
боте.

Необходимо руководителям "вспомо
гательных предприятий понять, что 
для устранения приведенных недостат
ков у них есть возможности и пи с 
какими дополнительными Доходами и 
трудностями этот вопрос не связан. 
А серьезное отнотенпе к делу значи
тельно облегчит работу строительных 
участков. Г, ВОЛГИН —

-" Начаякнии участка. 

как не сможем получить нужное нам 
количество бетона в этом месяце. Меха
низмы же у нас не загружены и поэто
му работают только4 50 процентов по
лезного времени.

И. БЕЛКИН

Где же дрова?
В октябре месяце по инициативе пв- 

строечного комитета Свердловскпром. 
строя рабочие монтажной конторы пра
вели самозаготовку дров на лесосеке у 
станции Палкино. Эти дрова были обе
щаны рабочим вывезти при первом сан
ном пути. Но вот проходит второй ме
сяц, как установился санный путь, а вое 
и ныне там; Рабочие монтажной конто
ры живут в нетоплеииых квартирах. 
Когда же, наконец, построечный коми
тет будет думать о нуждах рабочих?

Г. НЕСКОРОДЕЕВ. 
Ивженер-вормировшйк.

Извещение
Во вторник, 18 декабря, в в чаео» 

вечера, в клубе на Рабочем поселке со
стоится отчетно-выборное закрытое соб
рание парторганизации Свердловскпром- 
стооя.

Партбюро.

Вр. и. о. ответственного редактора 
Е. Б. КАЛИНОВСКАЯ.
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